

Diario Al día

Enero 2025
Edición N°919
Máx. 30-Min.15
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

APLAUSO CERRADO



San Felipe vivió una tarde inolvidable con la visita de la Muñeca Amal, una marioneta gigante que es parte del reconocido espectáculo "Teatro a Mil". Este icónico personaje recorrió las calles de la ciudad, dejando a niños y adultos maravillados con su imponente presencia y su mensaje de esperanza.

Pág.2

Unidad Veterinaria Municipal de San Esteban brinda asistencia a mascotas afectadas por incendio en Los Chacayes

Pág.3

En Los Andes se presenta obra de teatro de los hermanos Larraín

Pág.5

Alcalde Gonzalo Vergara entrega balance sobre incendio forestal en Panquehue



Educando con amor

matrículas disponibles

postula aquí www.colegioandeschile.cl

 [cach.colegioandeschile](https://www.instagram.com/cach.colegioandeschile)

Unidad Veterinaria Municipal de San Esteban brinda asistencia a mascotas afectadas por incendio en Los Chacayes

El equipo veterinario ha atendido a perros y gatos afectados por el siniestro, proporcionando cuidados urgentes y tratamiento de quemaduras, manteniendo a un profesional en terreno ante futuras emergencias.

Tras el devastador incendio que azotó el sector de Los Chacayes, en la comuna de San Esteban, diversos equipos se han desplegado para brindar apoyo a la comunidad. En este contexto de emergencia, la unidad veterinaria del municipio también ha jugado un rol fundamental, prestando atención y cuidados a los animales afectados por el siniestro.

La médica veterinaria del municipio, Irma Calderón, se refirió al trabajo en terreno y la atención entregada a las mascotas que sufrieron por las consecuencias del fuego. "Hemos estado desplegados en terreno, trabajando arduamente ayudando a la mayoría de las mascotas que han sido afectadas por estos incendios. Hemos ayudado a aproximadamente nueve mascotas. Una de ellas fue encontrada en un árbol, probablemente pasó la noche allí, un gatito que estaba aferrado a la vida. Fue exitosamente rescatado por nuestro equipo", comentó Calderón.

El equipo veterinario brindó atención primaria a los animales afectados, realizando tratamientos para quemaduras y administrando inyecciones de analgésicos y antiinflamatorios para aliviar el dolor. Por otro lado, los animales que se encontraban más graves fueron derivados a clínicas veterinarias para recibir atención. Afortunadamente, los otros animales de la zona, como burros, vacas y caballos, no resultaron heridos y salieron ilesos del incendio.

Estas atenciones continuarán en terreno, con un médico veterinario disponible en caso de que se presente algún tipo de emergencia. "Vamos a seguir en operativos, aquí estamos ubicados para que si tienen otras mascotas que necesiten ayuda, estaremos aquí ayudando junto con el municipio", agregó Calderón.



En Los Andes se presenta obra de teatro de los hermanos Larraín

*Este miércoles 22 de enero, Los Andes será el escenario para una noche llena de teatro y comedia, con la presentación de la obra **El Manager y el Artista**, protagonizada por los hermanos Fernando y Nicolás Larraín.*

Esta actividad forma parte del programa de verano 2025, que busca ofrecer a la comunidad una variada oferta cultural para disfrutar de la temporada estival.

La cita será a las 20:00 horas en el Centro Cultural por calle Las Heras, y la entrada es completamente gratuita. Sin embargo, el acceso es por orden de llegada, por lo que se recomienda llegar con anticipación. Las puertas se abrirán a las 19:30 horas y se dispondrá de un total de 300 cupos para disfrutar de esta divertida puesta en escena.

No te pierdas la oportunidad de vivir una noche única llena de risas y entretenimiento. **El Manager y el Artista** promete ser una obra cargada de humor y situaciones inesperadas, ideal para compartir con amigos y familia en esta temporada de verano.



MINIMARKET
DONDE ARMANDITO

Todo lo que necesita tu hogar en un solo lugar

STORE

SANTIAGO BUERAS SIN NÚMERO, CURIMÓN
A UN COSTADO DEL RETEN DE CARABINEROS

Camila Cruz
MAQUILLAJE

NOVIAS:
ELEGANCIA Y LUJO

www.camilacruz.cl
@maquillajecamilacruz

SUSHI MONA
RESTAURANT & SUSHI BAR

LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

Avenida Miraflores #1219

+56 9 7889 0103 2 2985 6639

VICTORIA CALDERÓN ABOGADA

NUESTROS SERVICIOS

- Derecho Aguas y Minero
- Derecho Penal
- Derecho de Familia
- Derecho Civil

SOLO WHATSAPP (+56 9) 8237-2868

Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario



EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

Lun		15°		31°
Mar		14°		30°
Mié		15°		30°
Jue		15°		30°
Vie		15°		32°
Sáb		16°		33°

Alcalde Gonzalo Vergara entrega balance sobre incendio forestal en Panquehue

El alcalde Gonzalo Vergara emitió un balance respecto al incendio forestal que afectó al sector de Llayquén y Lo Campo, generando alarma entre los vecinos de la comuna.

Gracias a la rápida y efectiva intervención de Bomberos de diversas comunas del Valle de Aconcagua, brigadas de la CONAF y el apoyo del municipio, se logró controlar y extinguir las llamas sin que se registraran personas lesionadas ni viviendas afectadas.

En sus declaraciones, el alcalde Vergara destacó el arduo trabajo y compromiso de los equipos de emergencia, quienes enfrentaron el siniestro con valentía y profesionalismo. Además, valoró la colaboración de los municipios vecinos que brindaron apoyo durante toda la jornada. “Queremos agradecer profundamente el esfuerzo y dedicación de todos los bomberos y brigadistas de CONAF que participaron en el combate del incendio,” expresó el edil. “Su labor fue fundamental para evitar que las llamas se propagaran aún más y pusieran en riesgo a nuestra comunidad.”

El incendio afectó un total de 9,6 hectáreas de terreno, principalmente áreas boscosas y rurales. Aunque el daño a la vegetación fue considerable, no se lamentaron pérdidas humanas ni materiales, lo que el alcalde calificó como un logro significativo dado el potencial destructivo del siniestro.

El alcalde Vergara también realizó un llamado al autocuidado y la prevención, enfatizando que en los últimos siete días se han registrado dos incendios en zonas boscosas y rurales de Panquehue. “Es fundamental que todos tomemos conciencia de la importancia de evitar prácticas que puedan generar incendios, como la quema de rastrojos o el uso inadecuado de fuentes de calor en zonas vulnerables,” subrayó.

Con este balance, el municipio de Panquehue reafirma su compromiso con la prevención de incendios y la protección de la comunidad, reforzando medidas de seguridad y promoviendo prácticas responsables entre los vecinos.



La Muñeca Amal deslumbró a San Felipe

San Felipe vivió una tarde inolvidable con la visita de la Muñeca Amal, una marioneta gigante que es parte del reconocido espectáculo "Teatro a Mil". Este icónico personaje recorrió las calles de la ciudad, dejando a niños y adultos maravillados con su imponente presencia y su mensaje de esperanza.

La actividad, que reunió a más de 5.000 personas provenientes de distintos puntos del Valle del Aconcagua, transformó la jornada en una verdadera fiesta ciudadana. Los asistentes no dudaron en expresar su asombro y emoción al presenciar este espectáculo de nivel internacional.

Encabezando el evento estuvieron la alcaldesa Carmen Castillo y los concejales de la comuna, quienes destacaron la importancia de traer actividades culturales de esta magnitud a la región. “La visita de Amal simboliza la esperanza y la unidad entre las personas, valores que debemos cultivar en nuestra comunidad”, destacó la alcaldesa.

El recorrido de Amal por San Felipe no solo fue un espectáculo visual, sino también una experiencia cargada de significado. La marioneta gigante representa a una niña refugiada y busca generar conciencia sobre temas como la migración, la solidaridad y los derechos humanos, llevando su mensaje a cada rincón que visita.

Los vecinos que asistieron al evento expresaron su gratitud por la oportunidad de vivir un momento tan especial en la ciudad. “Fue algo único, una experiencia que quedó en el corazón de todos los que estuvimos aquí”, comentó una de las asistentes.

Con la visita de la Muñeca Amal, San Felipe reafirma su compromiso con la cultura y la inclusión, brindando espacios para la reflexión y el disfrute de espectáculos que inspiran a la comunidad.



Nuevo mayor de la Segunda Comisaría de San Felipe se reunió con el alcalde de Putaendo.

La mañana del lunes 20 de enero, las dos autoridades sostuvieron una reunión de trabajo, con el propósito de compartir información sobre la situación de seguridad y orden público de la comuna putaendina.

El mayor Gonzalo Medina, recientemente destinado a la comisaria de San Felipe, recibió de parte del alcalde Mauricio Quiroz, información relevante en temas prioritarios para la comuna, en el ámbito de la seguridad pública.

Los robos en lugar habitado, los delitos de violencia intrafamiliar, el consumo y tráfico de drogas, fueron las temáticas expuestas por el alcalde.

“La mayor dotación, presencia y despliegue de los carabineros en la comuna, es algo indudable, siendo uno de los aspectos mas relevante el trabajo colaborativo que hemos realizado entre ambas instituciones” indicó la autoridad comunal.

Expresión de aquello es el trabajo conjunto, a través del convenio OS14, y de las coordinaciones realizadas, a partir de la Central de Televigilancia, propiedad del municipio y que funciona en dependencias de la Tenencia local.

El alcalde Quiroz, hizo especial hincapié, en la necesidad de articular los dispositivos de control y combate al narcotráfico, con especial foco en los territorios colindantes con las comunas de Petorca y Cabildo, lugares en donde ha aumentado ostensiblemente el cultivo y tráfico de drogas.

Las autoridades comprometieron un trabajo conjunto, coordinado y vinculado con la comunidad y sus organizaciones sociales.



ADMISIÓN 2025



Universidad de
Aconcagua

Sede Los Andes:
Jornada Vespertina



Modalidad Presencial

- TNS en Mecánica Industrial
- TNS en Minería y Metalurgia

Semipresencial

Programas de Continuidad
de Estudio (PCE)

- Ingeniería en Electricidad
- Ingeniería Mecánica
- Ingeniería en Minas
- Ingeniería Industrial

No Exige PAES

Matrícula Gratis

Oferta Académica autorizada
por el Consejo Nacional de
Educación (CNED).



Esmeralda N°889



225832451/
+56931893169 (Whatsapp)



admision.losandes@uac.cl



Formando Profesionales

Institución no acreditada

Ahora & Terapias
Salud Mental Digital

www.ahorayterapias.cl